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„ На постоянную работу 
в колхозы области

Дорогие товарищи из Ангарска!
В  начале 1957 года я  вместе со своей семьей выехал из Ангарска 

на постоянную работу ?в колхоз «Ленинская Искра»* Качугского рано* 
на, Иркутской области. И  ие прогадал. Радушно встретили меня кол
хозники. Сраву же поселили в хороший дом, выдали ссуду на 
покупку коровы, выделили приусадебный участок, а  главное для 
каждого нашлась работа. Вся наша семья личным трудом участвует 
в решении главной задачи колхозной деревни: догнать С Ш А  по про
изводству молока, мяса и масла на душу населения.

В конце 1957 года правление колхоза подытожило нашу работу. 
Всей семьей мы выработали 1619 трудодней. Наш  труд хорошо 
оценен. Только одного хлеба получили 33 центнера, много овощей, 
картофеля и других сельскохозяйственных продуктов.

Мы воочию убедились, как хорошо живут сейчас колхозники.
Обращаемся к вам, товарищи ангарчане, приезжайте в наш колхоз 

иа постоянную работу. Заверяем вас. что и вы останетесь довольны 
своим выбором.

Яиц Роман Романович, бывший рабочий кояторы электроснаб
жения.

☆ ☆ ☆
Всенародная борьба за крутой беяно рабочей силы.

подъем сельского хозяйства, раз
вернувшаяся после сентябрьского 
(1953 г.) Пленума ЦК КПСС, 
привела к значительному увели
чению производства продуктов 
земледелия и животноводства, оз
наменовала начало нового этапа 
в развитии колхозного строя. Ос
воение больших массивов целин- 
ных и залежных зеиель намного 
расширило базу зернового хозяй
ства, дало возможность увеличить 
валовой сбор зерна- Сейчас кол
хозная деревня включилась в но
вее соревнование—догнать Сое
диненные Штаты Америки по 
производству молока, часа и мас
ла на душу населения- 

Огромное значение сыграет в 
дальнейшем поднятии сельского 
хозяйства Постановление фев
ральского Пленума ЦК КПСС «О 
дальнейшем развитии колхозного 
строя и реорганизации машинно- 
тракторных станций». Коммуни
стическая партия в решении лю-

Лсполком городского Совета 
депутатов трудящихся принял ре
шение по переселению семей ра
бочих и служащих в колхозы об
ласти и обязал руководителей 
предприятий и организаций Ан
гарска на добровольных началах 
подобрать и до начала полевых ра
бот переселить из города на по
стоянное жительство в колхозы 
нё менее ста семей.

Рабочим и служащим, пересе
лившимся в колхозы, предостав
ляются большие льготы- Выдает
ся безвозвратное единовременное 
денежное пособие на главу семьи 
200 и по 100 рублей на каждого 
члена семьи. Переселяющиеся 
освобождаются от уплаты сель
скохозяйственного налога, а так
же от обязательных поставок го
сударству сельскохозяйственных 
продуктов и продуктов животно
водства сроком на 5 лет.

Иступившим в к&лхэзы выдает
ся через колхозы продовольствен-

бых задач всегда находит все- ная ссуда в размере 1.5 центнера 
мерную поддержку всего нашего 
народа-

Борьба за осуществление вы
работанной Коммунистической 
партией программы крутого подъ
ема сельского хозяйства является 
всенародной задачей. Трудящиеся 
Ангарска оказывают большую по
мощь трем подшефным районам в 
строительстве животноводческих 
помещений, тысячи

зерна или муки на главу семьи 
и 0, 5 центнера на каждого чле
на семьи.

Каждый переселившийся мо
жет получить 15 тысяч рублей на 
строительство дома, с погашением 
в течение 10 лет, причем пересе
ленец вносит только 65 процен
тов этой ссуды, а остальная сум
ма списывается за счет государст-

ангарчан ва Бескоровным колхозникам вы- 
ежегодно участвуют в уборке уро- дается та,.же ш о  о блей на
жая. Связь города с деревней ук- приобретение коровы.
репляется с каждым днем. Сотни
рабочих и служащих Ангарска Исполком горсовета выразил 
переехали на постоянную работу уверенность, что трудящиеся го- 
в колхозы области. Получаемые рода активно откликнутся на при- 
письма общественными организа- зыв поехать на постоянную рабо

ту в колхозы нашей области.
Дадим Родине больше зерна, 

мяса, молока, шерсти, картофеля 
и других продуктов сельского 
хозяйства-

циями и предприятиями говорят 
о честном труде посланцев, о их 
хорошей жизни в сельхозартелях- 
Колхозная деревня ждет помощи 
от социалистического города, осо-

У НАШИХ 
СОСЕДЕЙ

Усолье-Сибирсное строится

В Усолье - Сибирском ведется Уже возведены два трехэтаж- 
болыное строительство промыш- ных корпуса на 32 квартиры каж- 
ленных предприятий, многоквар- дый, четыре трехэтажных здания, 
тарных жилых домов, детских яс- которые будут иметь по 24 квар- 
лей, магазинов, больниц. тиры. Строятся столовая на 100

Особенно много строится в юж- мест, детясли на 88 мест, детский 
ной части города. Здесь работают сад на 100 мест, школа на 440 уче- 
строительные управления №  2 и ников. Строится больничный горо
да 7 треста «Востокгяжстро#*, док на 200 «оек-

С О О Б Щ Е Н И Е

Центральной Избирательной Комдосии 
по выборам в Верховный Совет СССР 
об итогах выборов 16 марта 1958 года

Центральная Избирательная 
Комиссия в течение 17 и 18 мар
та получила от всех Окружных 
избирательных комиссий по выбо
рам в Совет Союза и в Совет На
циональностей окончательные 
данные об итогах выборов в Вер
ховный Совет СССР пятого со
зыва.

Общее число избирателей в це
лом по СССР определилось в 
133-836.325 человек. В выборах 
Верховного Совета СССР приняло 
участие 133.796.091 человек, 
или 99,97 процента от общего 
числа избирателей.

Во всех избирательных округах 
по выборам в Совет Союза за кан
дидатов народного блока комму
нистов и беспартийных голосова
ло 133-214.652 человека, что со
ставляет 99,57 процента от об
щего числа избирателей, участ
вовавших в голосовании- Против 
кандидатов в депутаты Совета 
Союза голосовало 580.641 чело
век. На основании статьи 88 По
ложения о выборах з Верховный 
Совет СССР 798 бюллетеней при
знано недействительными.

Во всех избирательных окру
гах по выборам в Совет Нацио
нальностей за кандидатов народ

ного блока коммунистов и беспар
тийных голосовало 133.431.524 
человека, что составляет 99,73 
процента от общего числа изби
рателей. участвовавших в голосо
вании. Против, кандидатов в де
путаты Совета Национальностей 
голосовало 363.736 человек- На 
основании статьи 88 Положения 
о выборах в Верховный Совет 
СССР 831 бюллетень признан не
действительным.

Участвовало 
в голосовании

По союзным республикам итоги 
выборов в Верховный Совет 
СССР характеризуются следую
щими данными:

Годовом ло м  вавдадатов блока гоммунистов и беспартийных 

а Совет Союза г Совет Национальностей

п л Число
С оюзные республики иэбнратолвй

*  2 *в абсолютных “  ’5* - в абсолютныхл и “ в

Р С Ф С Р
Украинская ССР 
Белорусская ССР 
Узбекская С СР 
Казахская С СР 
Грузинская ССР 
Азербайджанская 
С СР
Литовская С СР 
Молдавская ССР 
Латвийская € С Р  
Киргизская ССР 
Таджикская ССР 
Армянская С СР 
Туркменская' ССР 
Эстонская С СР

76.271.336
27.989.652

5.277.630
4.409.068
5.282.391
2.547.637

2.111.707
1.736.751
1.697.111
1.528.864
1.162.353
1.070.965
1.009.013

856.251
885.596

цифрах

(#6; чк
76.243.637 99,96 
27.984.894 99,98 

5.276.902 99,99  
4.408.655 99,99  
5.282.055 99,99 

. 2.547.588 99,99

2.111.243
1.735.999
1.696.659

1.527.687
1.162.180
1.070.945
1.008.853

856.174
882.620

99.98
99.96
99.97 
99,92
99.99
99.99
99.98
99.99 
99,66

цифрах

75.785.506
27.936.040

5.268.396
4.399.674
5.261.950
2.546.296

2.105.964
1.734.404
1.685.349
1.526.275
1.158.144
1.068.926
1.006.625

852.428
878.675

Всего оо С С С Р 133.836.325 133.796.091 99,97 133.214.652

u&t
5 '  ч я в абсолю тных в процентах

цифрах к числу
В И Я голосовавш и х
ю ь  Ч *

99,40 75.988.512 99,67
99,83 27.946.035 99,86
99,84 5.267.110 99,81
99,80 4.400.279 99,81
99,62 5.256.038 99,51
99,95 2.545.960 99,94

99,75 2.107.898 99,84
99,91 1.734.133 99,89
99.33 1.694.271 99,86
99,91 1.526.183 99,90
99 65 1.157.300 99,58
99,81 1.067.900 99.72
99,78 1.007.300 99,85
99,56 853.632 99,70
99,55 878.973 99,59
99.57 133.431.524 99,73

Во всех избирательных окру
гах по выборам в Совет Нацио
нальностей от автономных рес
публик, автономных областей и 
национальных округов из общего 
числа избирателей 11.618.853 
человека в голосовании приняло 
участие 11.616.306 человек, или 
99,98 процента от общего числа 
избирателей- За кандидатов на
родного блока коммунистов и бес
партийных в этих округах голо
совало 11.550.546 человек, или 
99,43 процента от общего числа

избирателей, участвовавших в го
лосовании- Против кандидатов в 
депутаты Совета Национально
стей от автономных республик, 
автономных областей и нацио
нальных округов голосовало 
65.704 человека. На основании 
статьи. 88 Положения о выборах 
в Верховный Совет СССР призна
но недействительными 56 бюлле
теней.

Центральная Избирательная Ко
миссия рассмотрела материалы по

каждому избирательному округу 
в отдельности и на основании 
статьи 38 Положения о выборах в 
Верховный Совет СССР зареги
стрировала избрание депутатов 
в Верховный Совет СССР по всем 
1.378 избирательным .округам- В 
Совет Союза избрано 738 депута
тов, в Совет Национальностей— 
640 депутатов.

Центральная Избирательная 
Комиссия.

Соревнование продолжается
По почину Николая Мамая

Экипаж экскаватора в составе машинистов тт. Зверева, Ко- 
котеева, помощников машинистов тт. Жаворонкова, Гатят, 
включившись в  социалистическое соревновавне по почину Ни
колая Мамая, принял на себя обязательство ежедневно пере
выполнять задание на 30 процентов. Вместе с ними в соревно
вание включились трактористы, обслуживающие экскаватор. 
Слово механизаторов не расходится с делом: вместо трехсот 
кубометров они выдают за смену 350—370 кубометров.

Экипаж экскаватора машинистов тт, Зверева, Кокотеева 
вызвал на соревнование коллектив экскаватора №  32— 74. Вы
зов был принят. А  теперь в соревнование включились экипа
жи и других машин. Так  экипаж экскаватора машинистов 
тт. Колчина, Дмитриева при норме 320 кубометров в смену 
вырабатывает до четырехсот кубометров грунта.

На участках организован показ социалистического соревнова
ния. Н а Доскн показателен заносятся результаты работы эки
пажей. Постройкой района механизированных работ присужда
ет звание «лучший экскаваторщик», лучшему мастерскому 
участку присуждается вымпел. В феврале этот вымпел вавое- 
вал мастерский участок т. Гриднева, Лучшему участку при
суждается переходящее Красное знамя района. Сейчас это зна
мя удерживает коллектив четвертого участка.

А . Войтов.

Досрочно
Досрочно закончил выполнение 

квартального плана коллектив 1-го 
участка первого строительного 
района. На 14 марта выполнено 
строительно-монтажных работ на 
сумму 8 миллионов 400 тысяч 
рублей.

Особенно хорошо работали про
рабы тт, Зиаоекия, Николаев, 
Супрунов, комплексные бригады 
тт. Лаяицкого, Зуева, Сергеева, 
Дьячух, Ляшко, Сладко.

☆ ☆ ☆
Коллектив завода гипсореечных 

изделий (А ГП П ) 15 марта вы
полнил квартальный план на 107 
процентов и обязался до конца 
месяца выпустить продукции еще 
на 300 тысяч рублей.

Впереди других в соревновании 
илут бригады тт. Васаленко, Дем- 
чух, Орлова.

Молодые
арматурщики

впереди
Арматурный цех облетела ра

достная весть: молодежная брига
да цеха на 120 процентов выпол
нила трехмесячное задание. Все 
поздравили молодых арматурщи
ков: они пришли с хорошим трудо
вым подарком к всенародному 
празднику—дню выборов.

Комсомолки сварщицы Нина 
Сафронова, Александра Сукнева, 
Рая Кургузова, молодые сварщи
цы Баранова, Гайнулина, Недуха, 
Андриевская впервые участво
вали в выборах в Верховный 
Совет. К этому .знаменательно
му дню в своей жизни они приш
ли с лучшими результатами в со
ревновании.

Нина Иванова, Вера Спасская, 
Маруся Рогоза и Настя Ванеева 
пришли в цех из средней школы 
Накануне выборов они получили 
разряды и вышли на самостоя
тельную работу. Молодые станоч
ницы от души благодарят своих 
учителей в цехе—Тимощенко, Пис
кунову, Ванееву Ирину, Санину. 
Рады и учителя: вчерашние их
ученики успешно рабохзют сам о
стоятельно, каждой день перевы
полняют нормы.

Молодежная бригада арматур 
ного цеха Куйбышевской конторы 
успешно работает в счет вторего 
квартала,

Л. Белено»», Ш



Стр. 2. ЗНАМЯ КОММУНИЗМА

Партийная жизнь
т .  - 1 ' -----------------------------------

Агитколлектив после выборов

:№  34 (938)

В обстановке большой трудовой 
и политической активности про
шла кампания по проведению вы
боров в Верховный Совет СССР. 
Трудящиеся Ангарска приняла 
активное участие в голосовании за 
кандидатов народного блока ком
мунистов и беспартийных. Этому 
в немалой степени способствовала 
многогранная работа агитколлек
тивов партийных организаций го
рода.

Сейчас е первичных партийных 
организациях обсуждаются итоги 
работы агитколлективов во время 
подготовки к выборам, обсужда
ются новые задачи, стоящие Перед 
агитколлективами.

«Когда на собрании нашего рай
она обсуждали, кого послать аги
таторами на избирательный учас
ток,—пишет в редакцию тов. Лу
нев из 4-го теплового района, — 
рабочие назвали тт. Губанову, 
Замарацкого, Алексашхина, Нур- 
махометова и других. В своих вы
ступлениях рабочие просили, что
бы агитаторы добросовестно и с 
честью выполнили порученное им 
благородное дело.

С первых днем работы агиткол
лектива 10-го избирательного уча
стка наши товарищи показали при
мер инициативы и повседневного 
общения с избирателями. В стен
газете на агитпункте была отмече
на хорошая работа агитаторов

поговорить, провести беседу или 
пригласить в клуб на лекцию». 
Можно надеяться, что сигнал тов, 
Ощепкова будет обсужден в кол
лективе желеэнодороакникоа строи
тельства, работники которого были 
агитаторами на этом участке.

Дни предвыборной кампании бы
ли насыщены живыми делами кол
лективов художественной самодея
тельности и культурно-просвети
тельных учреждений города. Тру
дящиеся города пишут в редакцию 
слова благодарности за организа
цию культурного досуга. Н о есть 
письма, в которых высказаны 
справедливые замечания о непра
вильном отношении некоторых ра
ботников.

«Несколько раз на агитпункте в 
клубе Гребяевского Д О К а,—пишет 
агитатор тов. Цветков,—по вине 
работников кинопроката срывался 
показ фильмов. Особенно все бы
ли возмущены поведением киноме
ханика. 4-го марта после лекции 
он продал билеты, а сам идаез. 
До 10 часов вечера ждали терпе
ливые избиратели. '  Наконец, поя
вился долгожданный механик и 
объявил: « Сегодня кино не будет, 
приходите завтра...». Такому отно
шению к людям пора положить ко
нец».

Н а общих собраниях цехов, 
строительных и монтажных участ
ков, организаций города обсужда-

Александры Губановой, Казимира ются итоги предвыборного сорев-
Замарацкого и остальных наших 
товарищей. Они с честью выпол
нили поручение своего коллектива. 
О их работе хорошо отозвались 
избиратели».

Но не везде хорошо работали 
все агитаторы. В железнодорож
ной конторе строительства некото
рые агитаторы несерьезно отнес
лись к порученному делу. Вот что 
пишет в  редакцию избиратель тов 
Ощеиког: «Спросите у жителей
23 ,27, 29, 30 и 31 домов по ули- 
йе Ватутина о работе агитаторов с 
избирательного участка N2 32, 
люди с обидой расскажут, что за 
все дни подготовки к выборам у 
«и х не было ни одного агитатора. 
Правда, числа так 5-го кто-то р аз
весил иа дверях домов отпечатан
ные биографии наших кандидатов. 
Создается впечатление, что нам 
послали нелюдимов, которые не 
считают нужным зайти к нам и

нования и принимаются нозые со
циалистические обязательства.

«Н а днях,—пишет т. Чирков, — 
в третьем домоуправлении ЖКК 
на общем собрании были подведе
ны итоги соревнования в честь вы
боров. Коллектив домоуправления 
добился хороших показателей в ра
боте, улучшил содержание моло
дежных общежитий. Обсудив ито
ги соревнования, собрание приня
ло новые обязательства по достой
ной встрече международного пра
здника трудящихся— 1 М ая».

Каждый день обнародовать ре
зультаты соревнования бригад; 
участков, цехов и заводов, строи
тельных районов и монтажных 
контор, бороться за действенность 
соревнования, добиваться новых 
общих трудовых успехов, регуляр
но проводить беседы по ©опросам 
внутренней и международной жиз
ни страны — такова сегодня зада
ча каждого агитатора.

Кружок из двух слушателей
«Какой же это кружок?» — 

спросит каждый- А кружок такой 
действительно есть- Это кру
жок по изучению истории партии 
при парторганизации жилищно- 
коммунальной конторы строитель
ства- Правда, в этом кружке чис
лится 12 слушателей, но занятия 
посещают регулярно—2, а иногда 
4 'человека.

С 1-го октября прошлого года 
коммунисты тт. Волкова, домохо
зяйка, была только на двух заня
тиях, Л ы лова, домохозяйка, (ни 
одного занятия не посетила, 
Сад о® с кая, домохозяйка, при
сутствовала лишь на двух заня
тиях, Терехова, паспортист
ка, ни разу не была в кружке, 
Файзулина, старший бухгал
тер, она же староста кружка, бы
ла только на'д-вух занятиях и т- д.

Вот наши занятия так и прохо
дят: пропагандист т. Середкин
рассказывает, а два человека его 
слушают- '
Секретарю партийного бюро тов. 

Чуирову все это хорошо известно, 
он звает, кто не посещает заня
тия. Но ему, очевидно, не хочется 
«выносить сор из избы», и он де
лает вид, что у нас в кружке все

в порядке. А на самом деле наш 
кружок существует для статисти
ки.

А, Соколова,
слушатель кружка.

О БСУДИ ЛИ  Р Е Ш Е Н И Я  

Ф Е В Р А Л Ь С К О Г О  
П Л ЕН У М А

На днях в Зверевском сов
хозе состоялось партийное соб
рание, посвященное итогам 
февральского Пленума ЦК 
КПСС.

Обсуждая решения Пленума 
и тезисы доклада тов. Н. С. 
Хрущева, механизаторы, жи
вотноводы, работники полевод
ческих бригад и овощеводы 
одобрили новые мероприятия 
Центрального Комитета партии 
по дальнейшему развитию кол
хозного строя.

Собрание поиняло конкрет
ные предложения по упроще
нию структуры совхоза и сок
ращению административно
управленческого аппарата. Ре
шение собрания проведено в 
жизнь.

☆ ☆ ☆
14-го марта в жилищно-ком

мунальном управлении на пар
тийном собрании обсуждалось 
решение февральского Пленума 
ЦК КПСС.

Коммунальники приняли жи
вое участие в обсуждении те
зисов доклада товарища Х р у 
щева и решений Пленума 
Центрального Комитета партии, 
единодушно .одобрили намечен
ные партией мероприятия, 
признали их своевременными.

ВЫ СО К О Е З В А Н И Е  

Ч Л Е Н А  КПСС

В партийной организации го
родского отдела пожарной ох- 
оацы недавно состоялось ин
тересное партийное собрание, С 
докладом о выполнении Устава 
КПСС коммунистами высту
пил секретарь партбюро тов. 
Слепенков.

Докладчик и выступавшие 
рассказали о том, как комму
нисты отдела выполняют устав
ные требования. Они назвали 
тт. Котлярова, Артамонова, 
Бакшеева, Кузнецова, Логино
ва, Фомина, Маслова, Осипова, 
Бурмистрова, Панфилова, Ш ад
рина активными борцами за 
выполнение партийных реше
ний, непрерывно повышающими 
свои производственные навыки 
и политические знания.

Н а собрании были подвергну
ты критике коммунисты тт.Сте- 
панов, В&хмянин, Брихунов, 
Нефедьев, Евдокимов, ГГосожен- 
ников. Ш аталов, которые под
час забываю? о высоком зва
нии члена КПСС -и не выпол
няют высоких требований, 
предъявляемых коммунисту 
Уставом партии.

К А Н А Л  Д Н Е П Р - К Р И В О Й  Р О Г
Кто был в Кривом Роге до вой

ны, тот не узнает его теперь. Го
род совершенно преобразился. На 
его территории выросли благоуст
роенные кварталы многоэтажных 
жилых домоо, дворцы культуры, 
школы и другие культурно-быто
вые учреждения. И з конца в коней, 
пролегли асфальтированные магис
трали, трамвайные и троллейбус
ные линии, зазеленели парки, са
ды, скверы. Поднялись копры но
вых шахт, корпуса обогатительных 
фабрик, гигантского Южного гор
нообогатительного комбината, ме
таллургического завода «Криво- 
рожсталь* и многих других пред
приятий.

Быстро растущая металлургиче
ская промышленность юга страны 
требует все больше и больше до
менного сырья. Криворожский бас
сейн, богатства которого неисчер
паемы, развивается .небывалыми 
темпами. Через 15 лет здесь наме
чено добывать столько руды и 
производить столько железного 
концентрата, сколько ныне добы
вают и производят этого сырья 
Соединенные Ш таты Америки.

площадку. Здесь сооружаются Но
во-Криворожский, Центральный и 
Второй Южный горнообогатитель
ные комбинаты, строятся новые и 
реконструируются действующие 
шахты, возводятся домны, монти
руются прокатные станы на «Кри- 
ворожстали». Как грибы после 
дождя, растут жилые дома, клубы, 
больницы, столовые, магазины*

Кривой Рог — город степной. 
Его территорию пересекают реки 
Ингулец и Саксагань, Но эти реки 
уже сейчас не удовлетворяют оас- 
тущих потребностей города в во
де. Недостаток ее сеоьезно препят
ствует дальнейшему развитию 
Кривбасса, Эту проблему призва
ны решить гидростроители. - Им 
поручено в ближайшее время по
строить канал и направить по не
му на предприятия и в жилые 
кваоталы города воды Днепра.

Канал Днепр — Кривой Рог — 
крупное и сложное гидротехниче
ское сооружение. Его длина 60 ки
лометров-,. ширина 32 метра. Свое 
начало он возьмет у Каховского 
моря, около села Марьянского, и 
пройдет в северо-западном направ-

Рабочие обсуждают 
вопросы производства

На столе настойчиво задребез
жал телефон- Начальник участка 
поднял трубку.

—Примите телефонограмму, -- 
сказал мягкий женский голос-

Телефонограмма гласила: ч<Не
медленно явиться к начальнику 
района на совещание, прихватив 
с собой материалы по производст
венному плану»-

В клубах табачного лыма разда
ются реплики, возгласы негодова
ния,"удивления. Люди споря г, до
казывают, клятвенно обещают. 
Вместе со своими коллегами, а 
также прорабами, плановиками, 
снабженцами заседает и наш на
чальник участка. Но вот обо всем 
переговорили, вышли из Дымного 
помещения и у начальника участ
ка .возникла масса вопросов: как 
выполнять плав, не подведут ли 
снабженцы, будет ш фронт ра
бот.-.

Так было еще совсем недавно- 
Частые совещания редко давали 
пользу работникам,непосредствен
но организующим работу на уча
стках-

Декабрьский Пленум ЦК КПСС 
об улучшении -работы профсоюз
ных организаций вызвал новый 
прилив активности трудящихся. 
Встал вопрос об организации по
стоянно действующих производст
венных совещаний. Скептик,! го 
ворили: «Как начищать? Нет инст
рукции!» Но более трезвые, соз
нательные люди отвечали: «Глав
ное, к чему призваны производст
венные совещания, мы знаем, а 
если в чем ошибемся, нае Попра
вят».

И вот красный уголок после 
окончания рабочего дач г.абит до 
отказа. Здесь собрались слесари, 
сварщрки, мастера, инженеры, 
служащие отделов района и участ
ка- Открывая совещание, предсе
датель пост.ройкома т Хеннсон 
сказал:

— Роль постоянно действую
щих производственных совеща
ний состоит в том, чтобы шире 
привлечь трудящихся к управле
нию производством-

Коллектив второго строи
тельного участка послал в со
став постоянно действующего

производственного совещания 35 
лучших рабочих, техллков, инже
неров, служащих- В президиум 
совещания избрано девять чело
век. В том числе кадровые рабо
чие бригадиры тт. Середа, Богда
нов, прораб т. Класснер и дру
гие. Председателем президиума 
избран инженер т- Тийунин, сек
ретарем мастер т. Позалеева-

На первом совещании обсуж
дался производстве, гный план 
участка на март- Начальник уча
стка т. Кириченко доложил о за
дачах коллектива, о возможностях 
для выполнения плана. Докладчи
ку было задано много вопросов. 
Участников совещания интересо
вали все стороны производствен
ной деятельности участка, Об 
этом же они говорили в своих вы
ступлениях- Мастер т. Тернов 
предложил составлять график обе
спечения объектов механизмами, 
а бригадр т- Богданов говорил о 
необходимости составления кален
дарного и оперативного графиков 
снабжения материалами- Инженер 
производственно-технического от
дела района т. Бобров напомнил 
о своевременном представлении 
на рабочие места технической до
кументации.

Все предложения были занесе
ны в протокол производственного 
совещания. Сложилось общее мне
ние: план реален и выполним. 
Рабочие довольны, что их пред
ложения и замечания учтены, ма
стера и прорабы увндели ясную 
перспективу, нет недомолвок и 
неясностей-

Такие совещания проводятся и 
на других участках района-

Наиболее ценные предложения, 
направленные на улучшение про
изводства, высказанные на произ
водственных совещаниях, будут 
изучаться БРИЗом.

Следует отметить, что для луч' 
шего проведения постоянно дей- - 
ствующих производственных со- 
вещаний активу и членам прези
диума нужно заранее знакомить 
ся с вопросами очередного сове
щания-

Б. Андреев,
инженер 4-го строительного райо
на.

В эти дни Кривой Рог напоми- лении до железнодорожной стаи
вает гигантскую строительную цни Радушная- Здесь, в окрестно

стях Кривого Рога, днепровские 
воды образуют так называемое 
Южное водохранилище в несколь
ко десятков миллионов, кубических 
метоов. Уровень воды в этом ис
кусственном озере будет на 80,5 
метра выше зеокала Каховского 
моря.

В Южное водохранилище каж
дую секунду будет подаваться из 
Днепра до 41 кубометра воды. По 
подсчетам специалистов, этого 
вполне достаточно, чтобы полно
стью удовлетворить потребности 
промышленности и населения рас
тущего города. Часть воды из Ю ж 
ного озера пойдет в обмелевшие 
реки Ингулец и Саксагань.

В городе намечено создать кас
кад фонтанов и озера с купальня
ми «  пляжами, В зоне канала бу
дет построена оросительная систе
ма, Она даст живительную влагу 
десяткам тысяч гектаров плодо
родных земель, занятых под сады 
и огороды.

Чтобы поднять такое огромное 
количество воды на 80-метровую 
высоту и пропустить ее по каналу 
на десятки километров, намечено 
построить той насосные станции. 
Одна из них будет сооружена в 
самом начале канала, две—на трас
се.. Мощность головной касосвой 
станции рассчитана на обслужива

ние также и судоходного канала 
Днепр—Кривой Рог, строитель
ство которого предполагается в 
будущем.

Строительство канала Днепр — 
Кривой Рог ведет коллектив прос
лавленного Днепростроя. З а  его 
плечами огромный чпыт. Десятки 
лет он настойчиво преобразует при
роду обширного Приднепровья. 
Гидростроители возводили Днеп
рогэс имени В, И. Ленина, Кахов
ский гидроузел и теперь успешно 
осуществляют строительство Дне
продзержинской гидростанции.

На стройке канала предстоит ре
шить много сложных технических 
задач и преодолеть большие труд
ности. З а  короткое время надо 
выполнить около 10 миллионов 
кубометров земляных оабот, уло
жить свыше 115 тысяч кубомет
ров бетоца и железобетона, проло
жить 85 километров асфальтиро 
ванной дороги, перекинуть через 
канал 8 мостов и путепроводов, по. 
строить десятки тысяч квадрат
ны ^ метррв жилья.

Включившись во Всесоюзное 
социалистическое соревнование, 
гидростроители обязались досроч
но построить канал Днепр —Кри
вой Рог и ввести его в эксплуата
цию в этой пятилетке.

А . Нвжегородов,
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П И С Ь М А  Н А Ш И Х  Ч И Т А Т Е Л Е Й
СЛ О Ж Н А Я О П ЕР А Ц И Я

Елизавета Захаровна Ш аба
рова длительное время жалова
лась на боли в области сердца, 
и несмотря на усиленное меди
каментозное лечение, самочув
ствие ее ухудшалось. Рентгено
лог Исаенко, осматривая боль
ную, определил наличие опухоли 
на оболочке сердца (липома пе
рикарда), 31 января 1958 года 
больная Ш абарова была про
оперирована хирургом К обед
ним В, И. Операция прошла 
успешно, Ш абарова выписалась 
из больницы и вернулась в 
семью. Вот что пишет сна в ре
дакцию:

«Прошу вас через газету 
вынести сердечную благо

дарность начальнику хирур
гического отделения мед
санчасти тов. Кобецкому 
Владимиру Ильичу за сде
ланную мне операцию: уда
ление опухоли в области 
сердца. Желаю успехов в 
работе, .здоровья и сча
стья».

С Е Р Д Е Ч Н О Е  СП АСИ БО
Самое главное в ж и зн и - 

здоровье. Здоров человек—он и 
работает со всей силой, прино
сит пользу обществу. Около 
двух лет страдала я базедовой 
болезнью. Чувствовала себя 
очень слабой, но все же работа
ла на производстве. Очень боя
лась идти в больницу, потому 
что предполагала—без опера
ции не обойдется, а мне 50 лет, 
годы немолодые. Но опасения 
мои были напрасны, операция 
прошла благополучно. Пооле- 
жала я в больнице два месяца 
и чувствую в настоящее время 
себя хорошо, вернулась на свою 
прежнюю работу. И как тут не 
вспомнить добрым словом хи
рургов Кобецкого Владимира 
Ильича, Майзель Гиту Наумов
ну,Лей дермана Льва Иосифови
ча и весь обслуживающий пер
сонал хирургического отделе
ния городка.

Л . Вдовенко, сторож дет
сада №  10.

Здравому смыслу вопреки
Постановлением Ц К  партии и 

правительства всем большим и ма
лым руководителям вменяется в 
обязанность оказывать всемерную 
помощь индивидуальным застрой
щикам в обеспечении их материа
лами, транспортом и т. д. Я  тоже 
решил построить себе дом. Полу
чил участок для застройки, заго
товил по билету лес в  20 км от 
Ангарска. 22 февраля обратился 
к начальнику Г А Т К  т. Руденко с 
просьбой выделить мне транспорт 
для вывозки леса. Разрешение бы
ло получено, я уплатил деньги за 
лесовозы (авансом). Н а квитан
ции была наложена резолюция 
для А 1 К-5 о  выделении лесовозов 
в нерабочий день. Я  понимаю, что 
в рабочий день нельзя просить ав
томашины, так как они очень не
обходимы для предприятий. Р а
ботники А ТК -5 сказали мне, что
бы я сам договорился с шофера
ми, которые желают поехать со 
мной в выходной день. И вот шо
феры такие нашлись. Выезд за ле
сом был назначен на воскресенье.

В некоторых строительных 
организациях выдают рабочим 
спецодежду и инструмент плохо
го качества.

ТОПОР, РУКАВИЦЫ.., 

РУКАВИЦЫ И ТОПОР!.,

Назревший вопрое
В мартовском номере газеты 

«Комсомольская правда» была на
печатана- статья под названием: 
«А у вас выдают вещи напро
кат? В этой статье рассказыва
лось о работе прокатных пунктов, 
открытых в Москве и других го
родах Советского Союза,по отпуску 
населению напрокат вещей хо
зяйственно-бытового назначения- 

В связи с этим мне вспомни
лась работа одного специального 
прокатного пункта, открытого 
промартелью г. Уфы, системы 
Башкирской промысловой коопе
рации. В этом прокатном пункте 
по утвержденным ценам можно 
было получить напрокат: крова
ти складные, столы, ступья, зер
кала, швейные и стиральные ма
шины, патефоны, плгстинки, про
игрыватели, фотоаппараты, бая
ны, гармонии, аккордеоны, репро
дукторы, приемники, сервизы 
чайные и столовые, рюмки, ножи, 
вилки, ложки, электроутюги, мя
сорубки, велосипеды, лыжи, конь
ки, пылесосы, электрополотеры и 
другие предметы. Прокатный 
пункт пользовался большим ус
пехом у населения, особенно у 
молодежи, холостяков' из (рабочих 
общежитий и молодоженов- 

Так почему же не открыть та
кой прокатный пункт в нашем 
Ангарске, не заинтересоваться 
организацией такого пункта и не 
ответить положительно на вопрос, 
поставленный газетой «Комсо- 
кольсвая правда»?

Вопрос с открытием пункта 
давно назрел. Такой прокатный 
пункт может бьггь открыт в бли
жайшие месяцы городской пром
артелью «Труд».

В ускорении открытия прокат
ного пункта Ангарской промарте
ли « Труд» должны оказать соот
ветствующую реальную помощь: 
Иркутский Облпромсовет— в деле 
выделения требующихся средств 
на приобретение товаров, горис
полком — в части предоставле
ния помещения и торгующие ор
ганизации—в продаже артели то
варов. Н. Самохвалов.

9 марта. Шоферы ушли после ра
боты отдыхать. И все было бы хо
рошо, если бы вдруг вечером 8 
марта в это дело не вмешался на
чальник А Т К -5 Протопопов. У з
нав из разнарядки, поступившей 
из ГА Т К , о выделении мне на 9 
марта 2-х лесовозов, он в моем 
присутствии запретил своему дис
петчеру занаряжать машины. Все 
мои доводы, что шоферы уже до
ма и завтра выйдут на работу, 
что мною уже проведена другая 
работа из расчета выхода лесово
зов 9 марта, что откладывать вы
возку мне нельзя ни ча один день 
из-за предстоящей распутицы и 
бездорожья, не убедили начальни
ка.

И вот «выезд сорвался только 
потому, что Протопопов решил мне 
доказать, что он начальник и мо
жет сделать так, как захочет.

При «помощи» таких людей, 
как Протопопов, индивидуальный 
застройщик не сможет построить 
себе дом не только за  три года, но 
и вообще откажется от такой 
затеи,

В. Макаров,

главный инженер каменного 
карьера.

Пусть ей будет стыдно
—Что у Вас?
—А вот считайте, папирос на 

4 руб. 50 копеек и банка сгущен
ного молока — 5 ipyo. 50 копеек- 

Счет дрост. Покупательница 
уплатила контролеру 10 рублей и 
направилась к выходу.

«Обычное дело, зачем об этом 
писать»,-—думает читатель. Ми- 

( иуточку терпения. Понаблюдаем 
; за этой покупательницей. А даль
ше случилось вот что: 

Рассчитавшись за ошщрош и 
молоко, покупательница положи
ла в корзинку полкилограмма 
сливочного масла и банку джема 
из райских яблок. Может быть, 
этим бы и дело кончилось- Конт
ролер, не досчитавшись 23 руб
лей 75 копеек, влижила бы их из 
своего кармана, а покупательница, 
благополучно закончив путешест
вие но магазинам, вернулась к се-

Что волнует 
фотолюбителя

Как и многие фотолюбители, я 
выписал на 1958 год журнал «Со
ветское фото». Очень интересный 
журнал. Живу я в поселке им. Ки
рова и журнал выписал в своем 
отделении связи, но вот беда, идет 
уже третий" месяц года, а я до сих 
пор еще ни одного номера журна
ла не получил. Справился в кон
торе связи, оказывается, первый 
номер журнала давно уже посту
пил, а вот до нашего поселка он 
никак еще не дойдет.

Возникает и другой вопрос. 
В помощь фотолюбителям ежегод
но выпускаются книги, но в книж
ных магазинах литературы по ifo 
тоделу почти не -бывает. Жела
тельно, чтобы магазины Книготор
га полнее удовлетворяли запросы 
фотолюбителей.

В. Решетников.

бе домой. Все кончилось бы ина
че, если бы ие было свидетелей, 
А свидетели нашлись и довольно 
бдительные.

Покупательница Зайцева задер
жала нечестную женщину. Туг же 
’был вызван сотрудник милиции и 
составлен акт. Покупательница, 
пытавшаяся взять товар без опла
ты, (ею оказалась работница уп
равления строительства Крылова 
Л. С.) была доставлена в отделе
ние милиции-

В предприятиях торговли вне
дряются новые методы обслужи
вания, и покупатели должны при
ветствовать их. помогать работ
никам прилавка- Поступки, подоб
ные тому, что допустила Крылова, 
достойны самого сурового осуж
дения.'

Якубова, очевидец.

Покупатели предлагают
НЕГИГИЕНИЧНО

Продавец отпускает маргарин, 
масло. Н а прилавке лежит нож, 
совок, но эти инструменты не в 
ходу. Орудует продавец больше 
руКами. Мне не раз приходилось 
видеть, как продавцы рвут рука
ми колбасу, сосиски. Это не только 
•неправильно, но и негигиенично. 
Пора уже нашим продавцам нау
читься культурно торговать,

Н. Николаева.

Неудобно для 
населения

Почтовое отделение в поселке 
Новый работает с 9 до 18 часов. 
К тому же работники почты, как 
правило, прекращают работу на 
10 — 15 минут раньше, и тем, кто 
кончает работу в 6 часов вечера, 
чтоб сдать или получить письмо, 
надо ехать а Соцгород. В интере
са." населения распорядок дня ® 
почтовом отделении поселка сле
дует изменять с тем расчетом, 
чтобы трудящиеся имели возмож
ность пользоваться его услугами.

В. Сидоров,

НЕЛЬЗЯ ЛИ БЕЗ 
ОЧЕРЕДИ?

Продвводьственный магазин 
№  2 УРСа (бывший №  12) на
ходится в самом центре города и, 
естественно, в нем всегда много по
купателей. Архитектор, видимо, 
предусмотрел это и, желая создать 
удобства покупателям, предусмот
рел в магазине две двери. Однако 
директор магазина тоз. Мусиячеи- 
ко К, Г. по неизвестной причине 
закрыл одну .дверь навсегда, В 
результате такого решения в остав
шейся открытой двери создается 
толкучка. Правда, последнее время 
покупатели привыкли «к новому 
порядку» и стали организованно 
входить и выходить из магазина, 
т. е. в момент, когда много народу, 
а особенно это имеет место в ве
чернее время, образуется очередь 
для выхода из магазина и очередь 
для входа о магазин. Таким обра
зом, при входе и выходе из магази
на требуется постоять в очереди.

Точно такое же положение в 
промтоварном магазине №  1. Х о 
чется верить, что руководство 
УРСа обратит иа это внимание и 
создаст возможные удобства для 
покупателей.

Л , Пологонкпн.

По следам неопубликованных писем
Больше двух месяцев в домах 

21 и 23 59 квартала производился 
капитальный ремонт. Технология 
ремонта грубо нарушалась. После 
побелки и покраски снималась 
электропроводка, сантехнические 
приборы. Горбунов В. Г, написал 
об этом в редакцию. Как сообщил 
редакции начальник ЖКУ тов, 
Симаков, факты, указанные в пись
ме т. Горбунова, полностью под
твердились, Приказом по рем~ 
стройконторе на старшего инжене
ра т. Архипова наложено админи
стративное взыскание и предложе
но в кратчайший срок закончить 
все недоделки по квартире.

☆ ☆ ☆
Жители дома №  1 (у \. Театраль 

ная, поселок Майск) писали о том, 
что в их доме, находящемся в экс
плуатации более семи лет, все еще 
нет канализации и неизвестно, 
когда она будет сооружаться. Ре
дакции сообщили из ЖКУ, что на 
1958 год выделены гредстм ад

сооружение канализации и в лет
ний период эти работы будут вы
полнены.

☆ ☆ ☆
В ночь с 23 на 24 января с бал

кона дома №  3 по ул. Московской 
были похищены продукты. Постра
давшие тт. Козлов и Рудягкенно 
написали о случившемся в редак
цию. В письме высказывалось воз
мущение по поводу равнодушия 
работников милиции. Дежурный 
горотдела милиции, куда они на
утро обратились, ограничился 
разъяснением, что хранить скоро
портящиеся продукты на балко
нах запрещено, а зам. начальника 
горотдела т. Кнорозов направил 
в 3-е отделение милиции к ст. 
оперуполномоченному т. Нартову.

«Очень жаль, говорилось в пись
ме, что некоторые работники ми
лиции вместо пресечения преступ
ности занимаются регистрацией 
фактов*.

Как сообщил редакции началь
ник городского отдела милиции 
т. Вичиков, дело происходило сле
дующим образом:

После того, как пострадавший 
Козлов пришел заявить о  пропа
же, ему было предложено яш пть 
заявление по территориальности ч 
3-е отделение милиции, что и было 
сделано. Старший оперуно п ом о
ченный т .’ Нартов принял меры 
розыска преступников и похищен
ных продуктов. В результате 20 
февраля преступники б м \и обна
ружены. Ими оказались учащиеся 
строительной школы Ха 1 Хонда- 
ков Ким Прокопьевич, 1940 года 
рождения и Лысенко Алексей Ан
дреевич, 1942 года рождения) Ма
териал о  хищении напран \ен в 
прокуратуру.

Как явствует из отлета т Ви- 
чикоэа, тт. Козлов и Рудяженко 
поторопились сделать выводы в j 
отношении работников милиции.

ВЕСЕННИЕ ПРИМЕТЫ
Весна вступила в свои права. 

Весеннее солнышко так и манит 
детей на улицу. Но вот беда.- в 
зимнем пальто жарко, а демисе
зонного для мальчиков и девочек 
школьного возраста ни в одном из 
магаеинов Ангарска не найти.

В «Детском мире» на наш воп- 
fpoc. когда будут в продаже паль
то, получаем далеко не утеши
тельный ответ: «В апреле- Еще 
швейная фабрика Ангарска не ка
чала шить».

Хотелось бы, чтоб отдел тор
говли и руководство, швейной 
фабрики вспомнили, что март 
считается началом' весны и 
что по .русской пословице «Хоро
ший хозяин готовит сани летом, 
а телегу зимой»-

у Н. Шадрина.
НЕ УСПЕЕШЬ 
ОГЛЯНУТЬСЯ

С тех пор, как бакалейный ма
газин в 107 квартале. передали 
УРСу, изменились часы его рабо
ты. Теперь он открыт только до 
7 вечера, й выходит, что, воз-* 
вратившись с «работы, за хлебом, 
например, нужно уже идти на 
проспект Сталина, ибо не успе
ешь оглянуться, как уже хлеб
ный магазин закрыт- В интересах 
трудящихся следует 'продлить ча
сы работы данного магазина, хо
тя был до 20 часов, или органи
зовать продажу хлеба в другом 
магазине квартала, который рабо
тает до 22 часов.

' Н. Васильева.

БАННАЯ НЕУВЯЗКА
Казалось бы где-где, а уж в ба

не всегда можно купить кусок 
мыла и простую банную мочалку, 
не говоря о венике, получить 
простынь или полотенце, если вы 
случайно забыли эти банные ат
рибуты или приехали в служеб
ную командировку. Так многим 
кажется. Но зайдите в баню ЖКУ, 
находящуюся на Московской ули
це, и вы че найдете тамзптечво- 
го киоска, торгующего туалетным 
мылом, зубным порошком, бан
ными мочалками и другими изде
лиями санитарии и гигиены. Не 
видать на стенах бани аптечки с 
первейшими медикаментами, а у 
кассы нет прейскуранта на стой . 
мость баяи и другие услуги.

Н, Ильиче*
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Москва сегодня. На Ленин
градском проспекте.
Фото Н, Грановского.

• Фотохроника ТАСС

М еж дународная ж изнь

СЕАТО — СОЮЗ ПРОТИВ АЗИИ

Х Ж * ж е л ж е а “  ш  в о з д у х е

В канун дня выборов в Вер
ховный Совет С С С Р главный 
конструктор О. К . Антонов, 
кандидат в депутаты Верховно
го Совета С С С Р, с группой 
конструкторов сделал замеча
тельный подарок нашей Родине.

В воздух впервые поднялся 
новый самолет А Н -14—~.<Пчел- 
ка». Он успешно проходит ис
пытания. Самолет своеобразен 
по конструкции. По внешнему 
виду напоминает вертолет, но 
имеет высокопоставленное кры
ло с двумя поршневыми мото
рами и необычное хвостовое 
оперение.

-Самолет «Пчелка»—это свое
го рода авиатакси. В его пас
сажирской кабине шесть мягких 
удобных кресел. Исключитель
но высокие летные качества и 
малые габариты позволят ши
роко использовать «Пчелку» в 
народном хозяйстве. Конструк
торы позаботились о том, что
бы удобную кабину летчика

оснастить новыми аэронавига
ционными приборами, которые 
в  значительной степени упро
щают управление самолетом.

Любой шофер после специ
альных трехмесячных курсов 
сможет уверенно вести «Пчел
ку» даже в  ночном полете. С а
молет не нуждается в посадоч
ных площадках. Он поднимает
ся в воздух с любой площадки 
длиной в 70— 100 метров.
«Пчелка» может успешно про
должать полет на одном мото
ре, если другой выйдет из 
строя.

Самолет обладает большой 
маневренностью.. Во время на
блюдательных полетов за  посе
вами или за  косяками рыбы в 
море он сможет лететь со ско
ростью 50 километров о час. 
В  случае необходимости он 
развивает скорость до 240 ки
лометров в час.

К), Рожлнсгшй.
КИ ЕВ.

За культуру в спорте
(Заметки болельщика)

Хочется сказать немного о том, 
как ироходили соревнования по 
боксу в  ангарском спортивном па
вильоне, Соревнование началось с 
опозданием на пять минут. Спорт
смены на это замечание могут от
ветите: «Позвольте, но ведь поч
ти ни одно совещание, заседание 
или собрание не начинается во
время», Ответ этот не лишен ре
зонности, но он не оиравдмвает 
спортсмена, который должен быть 
точен не только в движениях, но 
и ®о времени.

В числе прочих спортивных ка
честв, необходимых боксеру, от 
него требуется выносливость. Это 
качество одновременно с участни
ками ринга мужественно демонст
рировало более половины зрите
лей, простояв на ногах около трех 
часов, к тому же в пальто и шай
ках,

К числу упреков, не относящих
ся в адрес боксеров, следует так
же отнести «дождь», сопровож
давший все соревнование. Правда, 
для ринга в зале имели сухой 
схязювак, но зрители, ие предуп
режденные о  том, что крыша так 
сильно протекает, не могли пред
полагать, что, отправляясь в за
крытое спортивное помещение, сле
дует брать с собой зонты. I ромад- 
вые лужи гоязной воды на полу 
за л а  также не могли с л у ж и т ь  укра
шением соревнования, Если адми
нистрация спортпавильона заслу
живает упрек за неуважение к пуб
лике и аа несоблюдение элементар
ных правил эксплуатации здания, 
требующих очистки крыши от снег 
са, то строители, по вине которых 
разрушается прекрасное, только 
что достроенное ими здание, за
служивают значительно большего, 
чем простой упрек. Наверное, из 
заметок нашей газеты о строите- 
лях-бракоделах, взятых за три-че- 
тыре года, можно составить целый 
том, и тем не менее некоторые 
строители настойчиво продолжают 
демонстрировать несоциалистиче
ское отношение к строительству 
социалистического города.

Спорт и красота неотделимы.

Костюмы боксеров далеко не под
тверждали эту истину. Жаль, что 
организации, пославшие на зги 
соревнования своих боксеров, сов
сем не позаботились о их внешнем 
виде.

Мне доводились не раз видеть 
состязания с участием боксеров, 
имеющих известные имена, и это 
дает мне некоторое право сделать 
(в  порядке сопоставления) не
сколько замечаний. Многие 
из боксеров, выступавших в 
спортпавильоне, имеют длинные 
волосы. Для боксера это недопу
стимо: во время атак, ведущихся 
в быстром темпе, он лишается не
обходимой возможности ясно и 
остро видеть противника. Неумест
ные ш  ринге и некрасивые жесты 
громадной боксерской перчаткой 
для того, чтобы отбросить волосы, 
упавшие на глаза, вызывают доса
ду у зрителя и, подчас, могут быть 
причиной поражения.

Почти 1 у всех боксеров удары 
направлены исключительно в голо
ву и носят очень часто такой ха
рактер, про который в обычной 
драке говорят по-русски: «Дать
по уху». У даров по корпусу почти 
не было. По этим причинам состя
зание имело отдаленное сходство 
с боксом и возможность нокаута 
в нем, разумеется, была исключе
на.

В отличие от спорта в капита
листических странах наш спорт 
неотделим от культуры. Это отно
сится не только к культуре самого 
спорта, но в равной мере и к куль
туре показа спорта, обстановки, в 
которой происходят соревнования, 
к культуре обслуживания зоителя.

Большое количество зрителей и 
их живая реакция на происходя
щее на- ринге говорят о том, что 
этот вид спорта, как впрочем и во
обще спорт, пользуется огромным 
интересом у ангарчан. Хочется, 
чтобы за  строгим красивым фаса
дом здания спортпавильоиа было 
такое же внутреннее содержание.

Г . Бургер,
пенсионер.

13 марта в столице Филиппин—  
Маннле закончилась очередная 
сессия совета так называемой «О р
ганизации договора об обороне 
Юго-Восточной А зии», широко из
вестной под сокращенным назва
нием С Е А Т О . В  результате трех- 
диевных заседаний, проходивших 
в  «Зале флагов» филиппинского 
министерства иностранных дел, бы
ло принято заключительное ком
мюнике.

В пространном документе, состо
ящем из 1.400 слок, делается по
пытка представить С Е А Т О  как ор
ганизацию, призванную якобы 
содействовать «безопасности и 
прогрессу» в Юго-Восточной Азии. 
Однако такие миролюбивые реве
рансы служат не чем иным, как 
ширмой, которой организаторы
С Е А Т О  стремятся прикрыть ис
тинную агрессивную, колонизатор
скую сущность блока. Есть мудрая 
«оговорка: «Змея не становится 
менее опасной от того, что она ле
жит под кустом душистых роз». 
И понятно, что народы Юго-Вос
точной Азии с величайшим подоз
рением и неприязнью относятся к 
блоку С Е А Т О , вся Деятельность 
которого противоречит их жизнен
ным интересам и стремлениям.

Индийская газета «Амрита ба
зар патрика» в резком тоне под
вергает критике утверждения о 
том, что С Е А Т О  служит целям 
мира. « Не будет преувеличением 
сказать,—замечает газета, — что 
этот плакат экспортировал холод
ную войну в район, где ранее на
блюдалось мало напряженности 
или вообще ее не было». Справед
ливая оценка.

И а сессии в Маниле было много 
крнку о «подрывной коммунисти
ческой деятельности». Н о как и 
след-опал» ожидать, в подтвержде
ние этого не приводилось ни одно
го конкретного примера. Да иначе 
не могло и быть: такого рода «дея
тельности» не существует в приро
де. Однако самая настоящей под
рывная работа со стороны СЕАТ О 
в ряде независимых азиатских 
стран ведется, и очень активное

Индийская газета «Дели Таймс» 
сообщала недавно, что на одном из 
совещаний военных советников 
стран —участниц блока— обсуж
дался вопрос ’ об организации ме
роприятий, направленных против 
нынешнего правительства Бирмы, 
возглавляемого У Ну.

Известно также, что вдохновите
ли С Е А  ГО предпринимают попыт
ки вмешаться во внутренние дела 
республики Индонезии, с тем, что
бы поддержать мятежников на ос
трове Суматра. Главари антипра
вительственного мятежа имеют 
тесный .контакт с группировкой. 
Н е так давно в бюллетене Индо
незийской национальной пресс- 
службы сообщалось, что «после пе
реговоров с видными представите
лями С Е А Т О  в Сингапуре, эта 
организация обещала мятежникам 
оказать помощь при условии соз
дания иа Суматре военных баз 
блоока».

Совершенно ясно, что определен
ные западные круги стремятся ис
пользовать С Е А Т О  для того, что
бы свергнуть неугодные им прави
тельства в некоторых азиатских 
странах и поставить там у власти 
реакционные элементы, которые 
послушно бы выполняли волю им
периалистов. Чего же после этого 
стоят разглагольствования высту
павших в Маниле ораторов о  том, 
что С Е А Т О  будто бы «поддержи
вает спокойствие» и защищает 
«свободу» а Юго-Восточной Азии!

Не выдерживает критики и про
возглашенный в манильском ком
мюнике тезис о  том, что блок-де 
содействовал «прогрессу» в азиат
ских странах — участницах груп
пировки. Как рад, язобдрог: 
Пакистан, Таиланд и Филиппины 
вынуждены тратить 60—70 про
центов от всех расходов государ
ственного бюджета на выполнение 
программы вооружения, навязан
ной им заправилами блока. В ре
зультате —экономика этих, слабо
развитых стран трещит по всем 
швам, все глубже и глубже погру
жаясь в трясину сильнейших за
труднений.

Азиатские участники С Е А Т О  
никак не могут свести концы с 
концами, их кошелек пуст. И  не 
случайно, что на проходившей а 
Маниле сессии они настаивали на 
увеличении им «помощи» со'сторо
ны «главного казначея» блока — 
Соединенных Ш татов. Об этом 
говорили в  своих выступлениях и 
представитель Пакистана Кизил- 
баш и президент Филиппин Гар
сиа, призвавший сделать упор на 
«положения договора, касающие
ся экономического, социального и 
культурного прогресса*. Н о такого

рода положения так и остались 
гласом вопиющего е  пустыне. Как 
замечает корреспондент агентства 
Ассопшэйтед Пресс, требования 
увеличить экономическую помощь 
«были холодно встречены Соеди
ненными Ш татами».

Совершенно очевидно, что Сое
диненные Ш таты и другие запад
ные державы не заинтересованы в 
экономическом развитии своих 
азиатских «партнеров» по блоку. 
Они рассматривают их лишь как 
поставщиков солдат и плацдармы 
для подгогговки агрессивных воен
ных действий против свободных 
народов Азии. Исходя из такой 
позиции/ западная, дипломатия 
стремилась использовать сессию в 
Маниле для того, чтобы увеличить 
военные обязательства Пакистана, 
Таиланда и Филиппин.

Официально не известно, рас
сматривался ли в Маниле вопрос 
о размещении на территории ази
атских участников блока американ
ского атомного, водородного и ра
кетного оружия. Однако, судя по 
сообщениям иностранной печати, 
он вполне, мог там обсуждаться 
Что же касается коммюнике, то в 
нем об этом не упоминается, и то, 
быть может, по чисто тактическим 
соображениям. Известно ведь, что 
азиатские народы решительно вы
ступают против превращения Юго- 
Восточной Азии в  американский 
атомный и ракетный арсенал. Они 
горячо желают создания здары, 
свободной от атомного и водород
ного оружия, ослабления напря
женности. Важной вехоц на атом 
пути, безусловно, могло бы явить
ся заключение коллективного пак
та мира в  Азии, идею которого 
с энтузиазмом поддерживает сей
час широкая общественность ази
атских стран.

Сессия совета С Е А Т О , прохо
дившая в Маниле, лишний раз по
казала, что азиатская вывеска. 
блока является насквозь фальши
вой. Его деятельность отвечает не 
стремлениям и чаяниям азиатских ' 
народов, 8 интересам империалис
тических колониальных кругов. 
С Е А Т О — это союз против Азии, 
орудие подготовки агрессии и во
енных авантюр.

А . Батурга.

«П О Б ЕД А »
22—23 —Кивосборивк JVs 42.
24—25 — «Василиса прекрас

ная».
26—-27—Киносбориик №  39:
28—29—30 —«Огни иа реке».
31 марта, 

нок».
3 апреля 

ущелья».
Начало сеансов в 9 часов утрз. 

От школ принимаются заявки,

Дети, для вас!
В дни школьных каникул 

«П Р О ГР ЕС С *

1 и 2 апреля—«Орле- 

— «Пленники Барсова

22 марта — «Василиса прекрас
ная»

23 марта — Киносбориик №  40. 
24— 25—26— «Орленок».
27—28г—«Гуттаперчевый маль

чик».
29—30 — «Старик Хоттабыч» 
31 марта и 1 апреля — Киио- 

сборник №  42.
2 - 3

Друзья».
апреля — «Неразлучные

«П О Б ЕД А » С 21 по 25 марта

-роомй египетский фильм

«П РО ГРЕС С » Сегодня «Слу
чай на шахте восемь». Сеансы: 10, 
11-45, 12-30, 15-15. 17, 18-50, 
20-40, 22-20.

С  24 марта— «Орленок».

В Майской библиотеке и домо
управлении п, Байкальска открыта 
предварительная продажа билетов 
в кинотеатры города. Кассы рабо
тают: в  п. Майске—с 12 до 18 ч. 
(кроме воскресных дней), в п. Бай- 
кальске—по четным числам.

Сеансы:
16-30, 18,

10-30, 12, 13-30, 

19-30, 21, 22-30.

15,

Ангарскому электроме
ханическому заводу тре
буется начальник плано
во-производственного отде 
ла. Обращаться: Ангарск, 
КБО, электромехзавод, те
лефон АТС 52-99.

Отдел кадров.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Все организации в  граждане, 
имеющие везарегистриронанпые те
левизоры и радиоприемники, обя
заны ^зарегистрировать их в пред
приятиях Министерства связи до 
25 марта 1958 года. *

З а  уклонение от регистрации 
будет налагаться штраф.

Ангарская городская контор»
Министерства связи.

Сиговая Александра Григорьев
на, прож. в г. Ангарске, 2 район, 
улица Доватора, 3, квартира 10, 
возбуждает дело о расторжении 
брака с Сиговым Владимиром Сер
геевичем, прож. в г. Ангарске 
(8 район), квартал 4, дом 35, 
квартира 5.

Дело будет слушаться в нарсуде 
2-го участка г. Ангарска.

Курбет ье в Валерий Георгиевич, 
прож. в г. Ангарске, квартал 73, 
дом 7, кв. 46, возбуждает дело о 
расторжении брака с Курбетьевой 
Лидией Владимире®,ной, прож. в 
г. Ангарске, улица Московская, 
дом 17, квартира 19.

Дело будет слушаться в народ
ном суде 1 участка г. Ангарска.

Воропаев Александр Матвеевич, 
прож. в г. Ангарске, 107 квартал, 
дом 4, квартира 36, возбуждает 
дело о расторжении брака с Боя
ковой Марией Лукиничной, прож.

городе Ангарске, улица М ат
росова, дом 8, квартира 14.

Дело будет слушаться в народ
ном суде 1-го участка г. Ангарска

: Адуее у ер щ ви :iaTApei,, Девти».
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